

Mensaje en ocasión del Día Internacional de las Cooperativas 1° de Julio de 1995

*Boutros Boutros-Ghali**

Este año, en el que se celebra el quincuagésimo aniversario de las Naciones Unidas, observamos con satisfacción que una de nuestras colaboradoras más cercanas y antiguas, la Alianza Cooperativa Internacional, celebra su centenario. Reconociendo que las cooperativas, en sus distintas formas, están pasando a ser un factor indispensable de desarrollo económico y social de todos los países, la Asamblea General de las Naciones Unidas ha proclamado el primer sábado de julio, a partir de este año, Día Internacional de las Cooperativas.

A medida que nos acercamos al nuevo siglo y el nuevo milenio, la cooperación entre las Naciones Unidas y la ACI cobra mayor importancia. Tal y como informé a la Asamblea General el año pasado, las empresas cooperativas proporcionan los medios institucionales gracias a los cuales una parte significativa de la humanidad puede cumplir por sí misma los cometidos de crear empleo productivo, superar la pobreza y lograr la integración social. Constituyen el modelo de una forma humana y sostenible de organización social que se basa en la equidad, la justicia y la solidaridad. Asimismo, incluyen en el proceso de desarrollo a todos los sectores de la sociedad, inclusive las mujeres, los jóvenes, los ancianos y los discapacitados.

Al velar tan eficazmente por sus propios intereses y resolver sus problemas mediante una autoayuda enérgica y creativa, contribuyen a hacer de nuestra sociedad un lugar mejor para las generaciones actuales y futuras.

Confío en que se fortalezca nuestra colaboración en los numerosos ámbitos que constituyen nuestra preocupación común. Es un placer desear a cada uno de los 750 millones de mujeres y hombres que son miembros de la Alianza Cooperativa Internacional pleno éxito en sus esfuerzos de cooperación.

(*) Secretario General de la ONU